

Camera Report

カメラリポート



第7回 北信越中学校選抜 新人テニス大会出場

11月2日(役場)

エムシーエース
MCA硬式テニススポーツ少年団の女子選手8人が役場を訪れ、第7回北信越中学校選抜新人テニス大会団体戦の部(石川県・11月5日開催)への出場を町長に報告しました。町長は選手たちへ「優勝目指して頑張ってきてください」と激励しました。

町消防団体力向上訓練

10月16日(雪窓球場 ほか)

消防団では体力向上訓練としてソフトボール大会が行われました。この大会は、消防団員の体力向上を目的として2年に一度開催されるものです。分団対抗での試合は、団員同士の親睦を図り、体力・団結力の向上につながりました。優勝は、第11分団(広戸区・向原区)でした。



第20回 御代田町心身障害者スポーツ大会

10月13日

(ヘルスパイオニアセンター)

御代田町身体障害者福祉協会が主催する心身障害者スポーツ大会が行われました。協会の皆さんとやまゆり共同作業所の皆さんが、楽しく体を動かし親睦を図りました。

中学生職業体験学習

10月25・26日(役場ほか)

御代田中学校の2年生が、進路学習の一環として飲食店や小売店などでさまざまな職業を体験しました。町役場では4人の生徒を受け入れました。総務課での職業体験を希望した遠藤諒一さんには、老人スポーツ大会の取材と原稿の執筆を体験してもらいました。



第26回 老人スポーツ大会

10月26日(B&G海洋センター)

第26回老人スポーツ大会が開催され約400人が参加しました。体育館は参加者の熱気で溢れていてとても盛り上がっていました。さまざまな競技を通して運動不足の解消とともにたくさんの仲間と交流を深めていました。

(文・写真 御代田中2年 遠藤諒一)



やまゆり祭

10月8日(御代田駅北駐車場)

やまゆり共同作業所主催で、やまゆり祭が開催されました。作業所製品の販売や模擬店などがあり大勢の方が訪れました。御代田中学校金管バンドクラブの演奏や、はつらつサポーターによるオリジナル健康体操などもあり会場は大変賑わっていました。

北小ふんか祭

10月22日(北小学校)

北小ふんか祭は、毎年行われているPTA主催のイベントで、今年で12回目の開催となりました。地元産野菜や手作りお菓子などの販売、炊き出し訓練などがあり、児童や地域の皆さんと交流を深める場となりました。体育館でのバザーでは大勢の方が集まり大変賑わっていました。



杉の子幼稚園展覧会

10月23日(杉の子幼稚園)

杉の子幼稚園の展覧会が「御代田の町から夢の町へレッツゴー!!」をテーマに開催され、園児たちが作った御代田町と夢の町にたくさんの方が訪れました。園児たちが一生懸命作った作品はどれも素晴らしい芸術作品で、自分の作った作品を見つけ記念撮影をする姿も多く見られました。

さつまいも掘り・やきいも会

10月21日(たんぼぼ保育園)

たんぼぼ保育園では、園児が5月に植えたさつまいもを収穫しました。大きな軍手と小さなスコップで一生懸命土を掘り、大きなさつまいもが採れた園児は大喜びでした。やきいも会では、肌寒い季節にピッタリのアツアツのさつまいもを親子でおいしくいただきました。



保育園 秋の遠足



雪窓保育園



やまゆり保育園



たんぼぼ保育園